



Fashion Corner: Neue Kollektion mit Stil und Genuss

In den malerischen Gassen der Altstadt von Frauenfeld erfreute der Fashion Corner vergangene Woche mit einem stilvollen Happening-Genuss: Das renommierte Modehaus lud zum fashionablen Apéro ein, um die neusten Trends seiner Frühlings- und Sommerkollektion per la Donna zu präsentieren. Statt traditioneller Modeschauen setzte das eingespielte Team auf ein interaktives Erlebnis vor Ort.

Über drei Tage hinweg wurden die Besucherinnen mit einem grosszügigen Rabatt von 10 Prozent belohnt und gleichzeitig mit einem reichhaltigen Kulinarik-Buffer verwöhnt. Der perfekte Anlass, um einerseits die modernen Modehighlights zu entdecken und anschliessend feierlich auf die erfolgreichen «Errungenschaften» anzustossen.

Mode wird greifbar

Im Fashion Corner werden die Stylings nicht auf dem Laufsteg, sondern von charmannten Models in der edlen Boutique inszeniert. Diese kreative Präsentation schenkt die Möglichkeit, sich in Ruhe mit den verschiedenen Outfits und Stilen in Einklang zu bringen, was das Einkaufserlebnis intensiviert. Dabei werden die Kundinnen von erfahrenen Modeberaterinnen kompetent begleitet.

Inhaber Hans-Peter Huber betont die Bedeutung der Unität ihrer Dienstleistungen. «Unsere Gäste schätzen das persönliche Gespräch und unsere professionelle Beratung. Sie suchen



Die «Fashion-Corner-Familie» (v.l.): Brigitte Theiler, Viola Schudel, Hans-Peter Huber, Models Eveline Lehmann und Oksana von Rohr.

nicht nach glitzernden Modeschauen mit 'unerreichbarer Garderobe', sie möchten sich mit ihrer Kleidung identifizieren können.» Ein Ansatz, der durchaus Anklang findet, begrüsst das Fashionteam ihre Kundinnen noch individuell mit Namen. Tugenden wie Zuverlässigkeit, Engagement und Passion werden hier spürbar gelebt.

Aktuelle Kollektion

Die Frühlings- und Sommerkollektion präsentiert sich in diesem Jahr in kräftigen Farbtönen wie Pink und Grün sowie in den angesagten Pastell-

farben Hellblau und Flieder. Florale Muster und Stücke im Paisley-Print sind ebenfalls Teil der gegenwärtigen Auswahl – darunter glänzende Meisterwerke der beliebten Marken wie Marc Cain, Cambio und Exterior. Filialeleiterin Viola Schudel wie auch Brigitte Theiler loben die Vielfalt des Angebots. «Wir finden für jeden Wunsch und jede Altersgruppe etwas Passendes. Gerne helfen wir dabei, dass Frauen sich selbst wahrnehmen, an sich glauben, sich wohlfühlen und vielleicht sogar auch mal Unbekanntes ausprobieren, wenn sie dies wünschen.»

Model Eveline Lehmann ergänzt: «Unsere Palette reicht von zeitlos bis modern, von casual bis elegant; dazu führen wir Accessoires wie Schuhe und Taschen, um den Look exzellent abzurunden. Ausserdem legen wir besonderen Wert auf Hochwertigkeit und bieten damit nachhaltige Mode an.» Mit einem gelungenen Mix aus Stil, Genuss und persönlichem Service hat der Fashion Corner seine Position als Paradies für Modebegeisterte in Frauenfeld weiter gefestigt.

Hier wird das neue «Dress» zum wahren Feuerwerk.
Sarah Utzinger

Tierschutz Frauenfeld



KATZE ZUGELAUFEN:

Matzingen, seit Mitte Februar 2024: Im Wald zwischen Matzingen und Stettfurt hält sich seit einiger Zeit eine getigerte Katze mit weiss auf. Sie sieht sehr gut genährt aus. Hunde von Fussgängern scheinen sie nicht zu beunruhigen, da sie keine Angst vor ihnen zeigt. Ihr Verhalten ist zutraulich, jedoch lässt sie sich nicht berühren. Auffällig ist eine deutliche Kerbe am rechten Ohr, was möglicherweise auf eine vorangegangene Kastration hinweisen könnte.

VON PRIVAT ZUM PLATZIEREN:

LEO und LOUIS sind ca 2 ½ Jahre alt. Ihr Fell ist grau-weiss und schwarz-weiss. Nach langjähriger Krankheit ist ihr Frauchen leider verstorben. Daher suchen sie zusammen ein neues und liebevolles Zuhause. Leo und Louis sind sehr zutraulich, verschmust und verspielt. Bis jetzt wurden sie als Hauskatzen gehalten. Es wäre natürlich toll, wenn sie in ihrem neuen Zuhause auch die Umgebung draussen erkunden könnten. Der aktuelle Wohnort ist in Wallisellen.

Bei Interesse melden Sie sich bitte per Mail: sabrinapetoe@hotmail.com



Persönliche und kompetente Beratung.



Einblick in die neue Kollektion.



Kulinarische Leckereien.



Begeisterte Kundinnen.

Zitat

Fehler können uns um Lichtjahre weiterbringen. Gelungenes hingegen bringt Genugtuung für einen Moment.

Dorothea Baumgartner

Am 7. April Die Mitte wählen

Lerne uns kennen im Online-Wettbewerb



Gewinne tolle Preise!

1. Preis

Zwei Übernachtungen für zwei Personen im Hotel hofweissbad; inkl. Halbpension und Zutritt zum Bade- und Saunahaus.

2. Preis

Ein Balkonkraftwerk.

3. Preis

Zwei Übernachtungen für zwei Personen im Hotel Heiden; inkl. Frühstück und Zugang zum Wellnessbereich.

#4gewinnt

Liste
4

Die Mitte
Bezirk Frauenfeld